

18.09.2015 – 10:00 Uhr

BKW et EDJ construisent la plus puissante installation photovoltaïque de Suisse

Bern (ots) -

Dans la zone industrielle de Courgenay, BKW et Energie du Jura (EDJ) vont démarrer en collaboration avec Gefco Suisse SA les travaux pour la réalisation de la centrale photovoltaïque la plus puissante de Suisse. Cette installation abritera le parc automobile GEFCO.

La nouvelle centrale solaire disposera d'une puissance installée de 6,7 MWp, ce qui en fait la plus puissante installation photovoltaïque de Suisse. Elle devrait produire 6,7 GWh par an, soit la consommation annuelle de 1550 ménages.

L'installation sera construite sur un site de 43 000 m², soit l'équivalent de quatre terrains et demi de football, et servira également de toit au parc de véhicules de GEFCO Suisse. Elle comprendra 23 925 modules fixés sur une charpente métallique prévue spécifiquement à cet effet. Les coûts s'élèvent à près de 11 millions de CHF.

Une partie de l'électricité produite sera directement utilisée sur place, notamment pour recharger les voitures électriques importées par GEFCO. Le surplus sera injecté dans le réseau BKW et commercialisé via le produit Energy Green. La production de la centrale solaire devrait être certifiée pour répondre aux besoins croissants en électricité d'origine renouvelable.

Avec ce projet ambitieux réalisé dans le canton du Jura et conforme à la stratégie énergétique 2050 de la Confédération, BKW, EDJ et GEFCO s'engagent de manière concrète en faveur de la transition énergétique. A elle seule, la centrale couvrira près de la moitié des objectifs de la conception cantonale de l'énergie du canton du Jura en matière de production photovoltaïque à l'horizon 2021.

Les travaux de la centrale solaire de Courgenay démarreront courant septembre et l'inauguration de l'installation est prévue pour le mois de mars 2016.

BKW

Présente à l'international, BKW SA est une entreprise spécialisée dans l'énergie et les infrastructures dont le siège se trouve à Berne. Avec ses filiales, elle emploie actuellement près de 4000 collaborateurs. BKW regroupe sous un même toit de nombreuses compétences et peut ainsi proposer à ses clients des prestations globales et personnalisées. BKW planifie, construit et exploite des infrastructures de production d'énergie et d'approvisionnement pour les entreprises, les particuliers ainsi que les institutions publiques. Via son réseau de distribution, qui est le plus étendu de Suisse, BKW approvisionne en courant un million de personnes de manière fiable et continue. BKW prend très au sérieux son rôle vis-à-vis de la société: elle investit dans les énergies renouvelables et mise sur une gestion efficace des ressources. En outre, elle s'engage à développer des technologies innovantes garantissant un approvisionnement sûr et durable. Les actions nominatives de BKW SA sont cotées à la bourse suisse SIX Swiss Exchange ainsi qu'à la BX Berne eXchange.

Energie du Jura SA (EDJ) EDJ, société anonyme dont les actionnaires principaux représentent les secteurs public et privé (BKW Energie SA, République et Canton du Jura, Ville de Delémont) ainsi que des institutions para-publiques jurassiennes, a été désignée par le Gouvernement jurassien comme outil opérationnel de mise en oeuvre de la stratégie énergétique cantonale. Dans le cadre de cette mission, EDJ soutient les porteurs de projets avec pour objectifs la concrétisation de nouvelles idées et la réalisation de nouveaux projets, notamment en matière de production d'énergie renouvelable et d'efficacité énergétique. EDJ est également mandaté par le Canton pour informer, sensibiliser et conseiller la population, les entreprises et les collectivités publiques en matière d'énergie en général.

GEFCO:

GEFCO propose aux industriels de concevoir et mettre en place avec eux des schémas logistiques source de valeur ajoutée pour renforcer leur compétitivité. La performance délivrée à ses clients par GEFCO repose sur l'expertise acquise depuis 65 ans, en particulier dans l'industrie automobile, un secteur des plus complexe et exigeant. Présent dans 150 pays, GEFCO fait partie des 10 premiers groupes européens. Il a réalisé un chiffre d'affaires de 4,1 milliards d'euros en 2014 et emploie 11 500 personnes. Le Groupe, qui compte plus de 350 implantations dans le monde, se développe en Asie du Sud Est, en Europe centrale et orientale, dans les Balkans, en Asie orientale et en Amérique latine.

Contact:

Tobias Fässler, Responsable Media Relations BKW, +41 58 477 51 07